



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 2159 114-15



PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo el "76 Aniversario de la
Asociación Suarensense de Bochas", perteneciente a la localidad de Coronel
Suárez, a celebrarse el 9 de Agosto del 2014.-


Lic. RICARDO ALEJO MOCCERO
Diputado
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados de la Prov. Bs.As.



FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene por finalidad reconocer por parte de este Cuerpo Legislativo la fecunda labor desarrollada por la Asociación Suarenses de Bochas..

Es de destacar, que las personas comprometidas con estas actividades cumplen con una importantísima función en términos de servicio social comunitario y vínculos socializantes, que afianzan la identidad y sentimiento de pertenencia a la comunidad, propiciando, así, espacios para el desarrollo de proyectos de diferente índole.

Por esta razón, es que creemos de gran relevancia nuestro merecido reconocimiento a esta institución que, a partir de su ejemplo, luchan por mantener la educación como derecho fundamental, el espíritu solidario de su comunidad, y a estas personas, quienes mediante el desarrollo de sus actividades y creaciones, aportan energías y esfuerzos y se convierten, a nuestro entender, en verdaderos actores sociales.

El lanzamiento de bolas hacia un blanco es un de los juegos más viejos atribuidos a la humanidad. Se estima que alrededor de 5000 A.C. los egipcios ya jugaban una forma de bochas con piedras pulidas. Desde Egipto el juego se propago hacia Grecia alrededor de 800 A.C.. Los romanos aprendieron el juego de los griegos y posteriormente lo introdujeron a lo largo de su imperio.

Diferentes versiones de este juego evolucionaron a través de los siglos. En Francia, el juego se hizo conocido como Boules, mientras que en Italia evolucionó como Bocce o Boccia. Una forma diferente del deporte se conoció en Inglaterra como Lawn Bols (bochas de césped). Y fue gracias a los inmigrantes europeos que las bochas proliferaron en América del Norte durante el siglo veinte, y aunque existen muchas variantes de este juego, en la actualidad hay cinco estilos en el mundo que son los mas comunes: Volo (Lyonnaise), Petanque, Lawn Bols, Rafa Volo, Bochas

Por las razones expuestas, solicito a mis pares tengan la amabilidad de acompañar con su voto afirmativo la presente Resolución.

Lic. RICARDO ALEJO MOCCERO
Diputado
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados de la Prov. Bs.As.